

73.4

## Bauarbeiten im Zeitplan

Die Neugestaltung der Kraillinger Ortsmitte schreitet voran. Die Pflasterarbeiten in der Margaretenstraße haben aus Richtung Pentenrieder Straße begonnen. „Wir liegen perfekt im Zeitplan“, sagte Bauamtsleiter Sebastian Beel. Ab 10. Mai will die Fürstenfeldbrucker Firma Lammich dann die zweite Bauphase, beginnend auf Höhe der Kraillinger Gemeindebücherei, in Angriff nehmen. Wie berichtet, soll die Margaretenstraße bis Ende November in fünf Abschnitten bis zur Abzweigung der Luitpoldstraße umgestaltet werden. FOTO: WOHLRAB

